



UPyD pide a la USAL que mantenga su campus como está

REDACCIÓN / ÁVILA

La concejala de UPyD en el Ayuntamiento de Ávila, Ana Rosa Pedriza, ha manifestado que el aumento de alumnos en el Campus Universitario de la Universidad de Salamanca en Ávila para el presente curso pone de manifiesto la necesidad de que «la oferta educativa de la Escuela Politécnica permanezca tal y como está en la ciudad e incluso pueda aumentarse en un futuro». «El incre-

mento de alumnos ha supuesto un fuerte impulso para afianzar la necesidad de mantener esta oferta formativa en nuestra ciudad», apunta Pedriza, quien pide por ello a la USAL que «se replanteen los cambios que anunció para este campus».

«Cada vez hay más jóvenes que deciden estudiar en esta ciudad, por lo que UPyD hará todo lo que esté en su mano para mantener el Campus Universitario de Ávila», señala.